

Comité d'école consultatif (CEC)

École Pubnico-Ouest

le lundi 27 octobre 2025

PROCÈS-VERBAL

1. BIENVENUS

Colleen, la directrice dit le bienvenue

Colleen d'Entremont -directrice (AAEPNE)

Janice d'Entremont Crowell- (NSTU)

Daphne Saulnier -membre de la communauté

Monique d'Entremont -membre du soutien (NSGEU)

Simone Surette -parent

Natalie Surette-d'Entremont-membre de la communauté - absente

2. APPROBATION DE L'ORDRE DU JOUR

Daphne propose l'approbation de l'ordre du jour et Simone l'appuie.

3. APPROBATION DU PROCÈS-VERBAL DE LA DERNIÈRE RÉUNION:

Janice propose l'approbation de l'ordre du jour et Monique l'appuie.

4. NOUVEAUTÉS

A) budget du CEC

Le premier avril, nous avions 7262.66\$. Maintenant rendus en octobre, nous avons 4552,04\$. La demande de l'abonnement du jardin de Vicki de 250\$ ainsi que quelques autres remboursements ne sont pas encore sortis du compte.

B) PRÉ (plan de la réussite des élèves)

-But de la construction identitaire: Augmenter de 5% le pourcentage d'élèves qui ont un sentiment d'appartenance à la francophonie.

Colleen présente le Guide de l'utilisation du français oral créé pour les écoles afin d'aider le personnel à travailler l'oral avec les élèves. L'on remarque que les activités dans la communauté tel que le projet du Red Cap aident aussi les élèves à vivre en français.

-But des Pratiques pédagogiques probantes : Augmenter le temps consacré à la pratique guidée pour atteindre le 80% de compétence des élèves. L'on y travaille!

But du bien-être -Diminuer les incidents d'écart de conduite mineurs et majeurs documentés dans PowerSchool de 10% par rapport à 2024-2025, afin d'instaurer un climat plus sécuritaire et positif. Colleen présente nos belles affiches de bons comportements qui expliquent nos attentes à l'école. Ces attentes sont mentionnées chaque matin au haut-parleur.

C) Invitation! L'essor de la francophonie en Nouvelle-Écosse

Le rapport nous montre qu'il y a beaucoup d'élèves en Nouvelle-Écosse qui pourraient s'inscrire aux écoles du CSAP. Selon les statistiques, environ 27 000 élèves pourraient fréquenter nos écoles. Le CSAP se demande pourquoi nous n'avons pas plus d'élèves dans nos écoles francophones. Ils se demandent pourquoi les familles ne choisissent pas nos écoles pour leurs enfants.

Quelques raisons démontrées dans le rapport sont que ceux qui habitent dans une région rurale doivent voyager très loin pour se rendre aux écoles du CSAP, ce qui diminue le temps de famille et le temps pour des activités parascolaires. Ceci décourage les familles de venir au CSAP. De plus, il y a de la compétition avec les écoles anglophones à fine pointe. Le gouvernement doit maintenant nous aider avec les infrastructures et le transport. Les présidences des CÉC ont reçu une invitation pour assister à une rencontre de discussions sur ce rapport.

D) prélèvements de fonds

Le foyer-école a organisé une danse d'Halloween. Cette activité s'est bien déroulée.

Le Foyer-École va aussi vendre des couronnes pour Noël et ils veulent aussi vendre des chandails d'école.

E) activités et voyages

- Les élèves de la 6e année vont au Red Cap - ce programme fait partie du projet Vice Versa et est organisé par Monique d'Entremont, notre agente de développement scolaire et communautaire.
- Le vendredi 7 novembre, toute l'école ira au cénotaphe pour notre cérémonie du jour du Souvenir. Réal Boudreau sera à la cérémonie avec sa trompette.
- Nous allons avoir une matinée de jeux d'Halloween au gymnase le 31 octobre. Les élèves de la 6e année vont animer des petites stations avec des traitements pour les élèves.

F) Code de conduite, matrice de comportements et système d'émulation

Nous avons de belles affiches pour les codes de conduite. Nous allons les afficher partout dans l'école.

G) demande d'une famille-filets de soccer

Il y a une famille de l'Ontario qui a déménagé à Argyle qui a vu notre champ de soccer. La famille a envoyé un courriel pour nous avertir de ses inquiétudes avec nos filets de soccer qui ne sont pas sécurisés dans le sol. Il s'agit d'une famille d'un enfant qui est mort d'un filet de soccer non sécurisé. Colleen attend une réponse du CSAP pour savoir quel est son rôle dans cet enjeu.

I) Congrès du CÉC

Colleen et Daphne vont aller à Halifax pour le congrès de CÉC de la province. La rencontre aura lieu le 28 novembre 2025.

H) Autres: jardinière; comment la remercier?

Il y a une grand-mère d'un de nos élèves qui est venue faire du jardinage bénévolement à l'école pendant les mois d'été. Nous aimerons la remercier. Colleen va parler à Clara, sa fille, pour déterminer ce que sa mère aimerait comme cadeau.

7. AJOURNEMENT

La prochaine réunion aura lieu le lundi 17 novembre 2025.